

Beurteilungskriterien:

Die Hausarbeit wird anhand folgender Maßstäbe bewertet:

- Die Fallbeschreibung folgt einer logischen Darstellung.
- Der Gegenstand wird präzise behandelt. Man kann erkennen, dass bei der Erarbeitung des schriftlichen Anteils gezielte Sachinformationen beschafft und benutzt wurden.
- Zusammenhänge der medizinischen und/biopsychosozialen Situation werden abgeleitet und dargestellt.
- Die eingeleiteten bzw. für notwendig erachteten Maßnahmen sind nachvollziehbar argumentiert und lassen ein zielgerichtetes, planmäßiges Vorgehen erkennen.
- Es werden professionelle Formulierungen verwendet und ggf. notwendige Arbeits- und Organisationsmitteleinsätze ausreichend begründet.